

Nettoyage des domaines skiables N'PY **Les efforts de sensibilisation portent leur fruit !**

Samedi dernier, 1 250 personnes ont participé bénévolement au nettoyage des domaines skiables de Peyragudes, Piau-Engaly, Grand Tourmalet, Luz-Ardiden, Gourette et La Pierre Saint-Martin dans le cadre des Journées Montagne Propre⁻¹⁻.

Cette année, ce sont 4,5 tonnes de déchets divers (mégots, canettes, bouteilles, emballages, gants, bâtons...) qui ont été ramassées sur les 6 domaines. Un tonnage en très forte baisse (7,5 tonnes l'année dernière au total sur les 7 domaines).

De l'avis des participants et des organisateurs, il semblerait que les actions de sensibilisation menées tout au long de la saison portent leur fruit, les skieurs faisant preuve de beaucoup moins d'incivilités.

A noter que la Journée Montagne Propre sera organisée à Cauterets le samedi 29 août.

www.n-py.com

- 1- Les Journées Montagne Propre sont menées en partenariat avec Vacances Propres, l'ARPE Midi-Pyrénées (Agence Régionale pour l'Environnement), la Région Midi-Pyrénées, Luchon Eau Minérale, Lastage, Pyrénéet, Au Vieux Campeur, Altitude 64.

Dossier de presse et photos sur simple demande

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio
06 03 10 16 56 – rp@deboerio.net

